

# I'm sorry!

## i love you! [SasoxDei]

Von Godzilla

### Kapitel 2: Teil 2 (the thing with Yaoi)

So ja hier der 2. Teil! Gomen das es so lange gedauert hat aba ich hab noch nie yaoi geschrieben //neben den rpgs// und nya ich glaub mein kopf sieht gerade aus wie ne Tomate! O/////O

~~~~~

Deidara aber lächelte Sasori nur sanft an, legte dann einen Finger auf die Lippen und küsste ihn dann letzt endlich. Sasori riss die Augen zuerst auf und wusste nicht was er machen sollte, doch dann entspannte er sich wieder, schloss die Augen und erwiderte den Kuss von der Person, die er am meisten liebte.

Der Rothaarige hatte ja mit vielem gerechnet, nur nicht damit, dass der Blonde ihn küsste. Er dachte eher, dass dieser ihn anschreien würd, ihn ein paar Gegenstände an den Kopf schmeißen würde und ihm sagen würd, dass er ihn hasste. Doch nun wollte der Rothaarige auch nicht weiter drüber nachdenken. Immerhin hatte er nun das was er sich schon seit langem gewünscht hatte. Er saß da, im Arm hielt er die Person die er schon ewig liebte und er küsste ihn. Für den älteren war es das schönste auf der Welt.

Doch eines musste er noch wissen, 'wie weit durfte er gehen?' So löste er nun schweren Herzens den Kuss, drehte Deidara etwas, sodass dieser nun breitbeinig auf ihm saß und hauchte ihm ein 'Ich lieb dich!' ins Ohr. Der Angesprochene blickte zurück und gab ihm ein 'ich dich auch, un' zurück. So nahm Sasori den Kuss wieder auf und strich Deidara dabei über die Seiten. Er hoffte der Blonde würde irgendetwas dazu sagen, doch als dieser sich dies gefallen ließ und dabei nur in den Kuss lächelte, entschied sich Sasori dazu ihn einfach zu fragen. So unterbrach der Puppenspieler erneut den Kuss, worauf hin der jüngere sichtlich irritiert drein sah.

„Wie weit darf ich gehen?“, hauchte ihm dann Sasori ins Ohr.  
„Ich sag beschied wenn du zu weit gehst, un“, antwortete dieser prompt darauf und legte seine Arme um Sasoris Nacken und küsste ihn weiter. Der Rothaarige legte die Arme um den Rücken seines blonden Partners und drehte sich mit diesem um, sodass dieser nun unter ihm lag. Er sah ihn nochmal kurz an und fing dann wieder an ihn zu

küssen, wobei er diesmal nach kurzer Zeit anfang ihm den Hals herab zu küssen, was dem Blonden ein schnurren entlockte.

Sasori musste lächeln, wie süß der Blonde doch war wenn er ihn so ansah und schnurrte. Nun konnte er nicht mehr anders. Er drängte sich zwischen Deidas Beine und fing an ihm von der Brust immer weiter runter zu streichen. Er blieb kurz mit der Hand stehen und zögerte leicht, zog Deidara dann aber doch die Boxershorts wieder aus, wobei er allerdings auf jede Reaktion des Verletzten achtete.

Als dieser aber nicht darauf reagierte, strich Sasori vorsichtig über dessen Glied, was dem Blonden ein Keuchen entlockte. Sasori wurde sicherer und fing an seinen blonden Partner langsam zu massieren, worauf hin der Deidara nur noch laute keuchte. Für Sasori war dies wie Musik in den Ohren und er liebte den Hals des Blonden weiter.

Der Rothaarige massierte den unter sich so lange bis er meinte, dass dieser gleich kommen würd und hörte dann auf. Er sah ihn um Erlaubnis betend an, worauf dieser leicht nickte und zu Sasori runter schielte. Der blonde hielt sich an den Schultern des anderen fest und würde mittlerweile alles mit sich anstellen lassen.

Sasori beugte sich zu Deidara vor, „es wird ein bisschen weh tun“, hauchte er in dessen Ohr, „aber glaub mir ich will nicht das du leidest!“ Er küsste den Blonden zur Ablenkung, hob vorsichtig die Hüften seines Partners an, setzte sein Glied an und drang langsam in Deidara ein, wobei er versuchte diesem so wenig wie möglich weh zutun.

Deidara unterbrach den innigen Kuss von Sasori und keuchte laut auf.

Der Puppenspieler merkte, wie der Bomber sich in seine Schultern krallte und sich immer mehr verengte. „Du musst dich entspannen!“, hauchte dieser ihm wieder zu. Er bewegte sich kein stücken in ihm, damit sich der Blonde mehr und mehr an das Gefühl gewöhnen konnte. Als Deidara seinen Danna hörte nickte er kurz und versuchte sich zu entspannen, was ihm nach einiger Zeit auch gelang.

„Geht's?“, fragte Sasori noch mal nach.

Als ein „Haii“ von seinem Partner dann kam regte er sich langsam in dem Blonden, wobei dieser immer wieder auf keuchen musste.

Sasori war auch weiter darauf bedacht seinem Geliebten Deidara so wenig wie möglich weh zu tun. Er mochte es einfach nicht.

Der Rothaarige bewegte sich immer schneller in dem Blonden und lies nun seine Hand runter streichen und fing wieder an das Glied des Blonden zu Massieren, wobei er ihn immer weiter den Hals liebte.

Dem Keuchen und stöhnen von diesem nach zu urteilen gefiel es ihm nun auch und Sasori massierte Deidara in dem takt in dem er auch in ihn einstoß.

Immer so weiter und immer schneller, bis Sasori dann fast kam. Doch er hielt sich noch zurück, er wollte nicht vor Deidara kommen.

Als er diesen dann Laut aufstöhnen hörte als er kam musste er lächeln und kam direkt hinter her.

Der Rothaarige legte sich kurz auf den unter sich und zog sich dann aus diesem heraus. Er gab Deidara nen Kuss auf die Stirn, legte sich neben ihn und zog ihn dann vorsichtig auf sich herauf, dabei passte er auf das er keine von Deidas zahlreichen

wunden traf.

„Ich liebe dich“, nuschelte er dem Blondem ins Ohr, worauf hin dessen Gesichtsfarbe wieder knall rot wurde.

„Ich dich auch, dann!“ meinte Deidara noch kurz und kuschelte sich zu Sasori, worauf hin er auch kurz darauf einschliefl.

Sasori musste lächeln und fing an dem anderen vorsichtig über den Kopf zu streicheln, während dessen er ihm im Arm hielt.

FERTIG O\_\_O

Endlich! Es hat sich auch nur um Jahre gehandelt!

xD also hiermit is der OS beendet!

Ich hab mal darüber nachgedacht den zu ner FF zumachn aba neee

Das wär nich so toll xD

Egal also ich glaube nich das der adult wird O\_\_ô

Nya schreibt doch bitte nen kommi ja?